

Kompass-Café mit Anik Kähler

Das Kompass-Café ist angelehnt an die Methode des World-Cafés. Grundidee des „World-Café“ ist es, Menschen miteinander ins Gespräch zu bringen und so Fragestellungen, hier besonders solche, die mit dem Bewusstsein der eigenen Würde zu tun haben, in Kleingruppen intensiv diskutieren und reflektieren zu können. Die Gespräche finden in Runden statt, die einem "Straßen-Café" ähneln. Die Intensität und Tiefe des Austausches wird gefördert durch den Wechsel und das Mischen der Teilnehmenden.

Ich werde zunächst die Methode erläutern (ca. 15 min), danach finden 3 Runden á 20 Minuten statt, mit Wechsel der Personen (je 5 min), zum Schluss die "Ernte" (ca. 15 min). Die 3 Fragen richte ich so aus, dass sie die Stärkung des Empfindens, der Vorstellung und des Bewusstseins der eigenen Würde fördern. Der Name Kompass-Café zielt auf die Initiative Würdekompass ab.